

Réponse à la consultation publique ARCEP

Lundi, 16 Janvier 2012 13:10 - Mis à jour Mardi, 17 Janvier 2012 23:55

Le groupe de travail du REF-UNION termine la rédaction de la réponse à la consultation publique de l'ARCEP concernant le projet de décision sur les conditions d'exploitation de nos fréquences radioamateur. Nous avons recueilli un certain nombre de contributions de la part de nos membres et celles en rapport avec l'objet de cette enquête sont déjà prise en compte.

Il nous reste encore quelques jours et si vous avez des commentaires à nous faire, veuillez utiliser l'adresse courriel mise à disposition pour cela : consultation-arcep@ref-union.org

F1TE, secrétaire du REF-UNION